



GETTY IMAGES

Bitte behalten Sie dieses Magazin im Gedächtnis

Es kann eine Frage von Leben und Tod sein.

- Joel Hilliker
- [13.02.2025](#)

Viele Menschen sagen, sie glauben an einen Gott der Liebe. Sie erkennen bereitwillig die Liebe Gottes, der Seinen Sohn sandte, um für die Sünden der Menschheit zu bezahlen. Aber der Gott des Alten Testaments scheint anders zu sein: alle Plagen und Strafen und Prophezeiungen.

Dieses Magazin konzentriert sich auf biblische Prophezeiungen. So viel von dieser Prophezeiung beinhaltet Tragödie und Gewalt.

Können Sie den Gott der Liebe in diesen Prophezeiungen erkennen?

Im Laufe der Geschichte haben die Menschen die Prophezeiungen Gottes als lieblos empfunden. Sie haben seine Propheten verworfen und sie oft hingerichtet. Sie lehnten ihre Warnungen ab, wie es viele auch heute noch tun.

PT_DE

Jesus Christus verurteilte heuchlerische religiöse Führer, die sagten: „Hätten wir zu Zeiten unserer Väter gelebt, so wären wir nicht mit ihnen schuldig geworden am Blut der Propheten!“ (Matthäus 23, 30). Dieselben Männer planten, Christus zu töten!

In Vers 34 prophezeite Christus, dass die Menschen die Botschaft Gottes weiterhin ablehnen würden: „Darum siehe, *ich sende zu euch Propheten und Weise und Schriftgelehrte; von ihnen werdet ihr einige töten und kreuzigen...*“

Christus zog große Menschenmengen an und heilte unzählige Menschen. Aber wie viele Menschen folgten am Ende Seines Dienstes tatsächlich Seinen Lehren? Nur 120 (Apostelgeschichte 1, 15).

Warum ist die von den Menschen so verhasste Prophetie so wichtig für Gott? Gott ist Liebe (1. Johannes 4, 8). Durch Sein Wort liebt Gott uns, indem Er uns zeigt, wie wir ein glückliches, sinnvolles und erfülltes Leben führen können. Alles, was dagegen spricht, führt zu Elend und Tod (5. Mose 30, 19; Sprüche 10, 17). Die Menschen suchen ihr Glück immer auf ihre eigene Weise, im Gegensatz zu Gottes Weg. Als liebender Vater warnt er sie vor dem, wozu ihre Handlungen führen.

Die Prophezeiung ist Gottes Weg, Ihnen die Endergebnisse Ihrer Handlungen zu zeigen. Für Ungehorsam gegen Seinen Weg prophezeit Er Leid und Tod. Für Gehorsam prophezeit Er Freude und langes Leben! Es ist eine Frage von Ursache und Wirkung.

Im Alten Testament *und* im Neuen Testament prophezeit Gott katastrophales Leid und Tod aufgrund der weit verbreiteten Sünde. Jesus prophezeite darüber eine Zeit der „großen Bedrängnis“. Diese Prophezeiungen sind gewiss, aber es gibt auch Prophezeiungen, die eine kleine Gruppe von Menschen beschreiben, die Gott während dieser Prüfung *beschützen* wird (z.B. Offenbarung 12, 13-14). Diese Personen haben *Gottes Warnung gehört, Seine Korrektur akzeptiert* und sich *abgewandt vom Weg des Todes*. Der Gott der Liebe hat es nicht nötig, ihnen die Große Trübsal aufzuerlegen.

Die *Posaune* geht an Hunderttausende von Menschen, aber nur eine Handvoll hat sich zu Gottes Lebensweise *bekannt*. Doch wir von der *Posaune* haben große Hoffnung aufgrund einer Prophezeiung in Offenbarung 7. Gleich nachdem dieses neutestamentliche Buch das noch nie dagewesene massenhafte Leiden der Großen Trübsal prophezeit hat, prophezeit es dies: „Danach sah ich, und siehe, eine große Schar, die niemand zählen konnte, aus allen Nationen und Stämmen und Völkern und Sprachen; die standen vor dem Thron und vor dem Lamm, angetan mit weißen Kleidern ... Diese sind's, *die aus der großen Trübsal kommen* und haben ihre Kleider gewaschen und haben sie hell gemacht im Blut des Lammes“ (Verse 9, 14).

Selbst während der erschreckenden Zeit des größten Zorns Satans wird der Gott der Liebe aus der Trübsal eine Menge *groß, dass sie nicht gezählt werden kann*, herausbringen. Sie werden Gottes Korrektur akzeptiert haben, *bereut* und durch das vergossene Blut Christi geistlich gewaschen worden sein, und Gott wird sie beschützen.

Zweifellos werden dies Menschen sein, die mit Gottes Warnungen vertraut sind. Sie werden *Menschen wie Sie* sein, die Gottes Prophezeiungen in der Bibel und in der *Posaune* lesen, aber die nicht darauf reagieren, bis sie sehen, wie einige der schlimmsten Prophezeiungen tatsächlich geschehen. Sie werden Zeuge, wie sich Schritt für Schritt das erfüllt, was sie gelesen haben: wirtschaftliches Desaster, Einkreisung durch Feinde, Bürgerkrieg, durch Massenvernichtungswaffen zerstörte Städte.

Sie werden endlich erkennen, dass der *Gott der Liebe* sie gewarnt hat. Sie werden sich Ihm in aufrichtiger Reue zuwenden. Wenn sie das tun, wird Gott sie gnädigerweise vor weiterem Schaden bewahren. Sie werden die Erfüllung einer noch größeren Prophezeiung erleben: die Rückkehr Jesu Christi und den Anbruch des Reiches Gottes.

Wenn Sie weiterhin die *Posaune* abonnieren, die Fernsehsendung *Der Schlüssel Davids* ansehen und Bücher und Broschüren bestellen, aber nichts *persönlich* wegen der Warnungen der biblischen Prophezeiung unternehmen, sind Sie tatsächlich in Hesekiel 33, 30-33 beschrieben. Gott sagt Seinem Propheten: „Und siehe, du bist für sie wie einer, der Liebeslieder singt, der eine schöne Stimme hat und gut spielen kann. Sie hören wohl deine Worte, aber sie tun nicht danach“ (Vers 32).

Welche Wahl werden Sie treffen? Wenn Sie die Warnung des Propheten Gottes heute beherzigen, können Sie geschützt werden. Aber wir bitten Sie, wenn Sie sich entscheiden, es zu *ignorieren, es nicht zu vergessen*. Wenn Sie es erleben, erinnern Sie sich an diese Prophezeiung des Gottes der Liebe: „[W]enn es aber kommt – und siehe, es kommt! –, so werden sie erfahren, dass ein Prophet unter ihnen gewesen ist!“ (Vers 33). Das bedeutet Sie.

Wir hoffen und beten jeden Tag, dass Sie zu denjenigen gehören, die *vor* der von Jesus Christus prophezeiten Trübsal bereuen. Aber wenn Sie das nicht tun, *erinnern Sie sich an diese Botschaft. Denken Sie daran*, dass Gott *Sie gewarnt hat*, um Sie zu schützen. *Denken Sie daran*, dass Gott Sie auch *während* der Trübsal beschützen wird, wenn Sie bereuen, zusammen mit dem Rest dieser großen Schar. Das ist eine sichere Verheißung, prophezeit vom Gott der Liebe.